

なかよしだより

平成30年6月1日  
第113号  
草加なかよし保育園



1	金	衣替え 体操教室	16	土	保育参加・父の日 製作持ち帰り
2	土		17	日	
3	日		18	月	
4	月	音楽指導 (個)ラッコ・ライオン	19	火	英語教室
5	火	英語教室 (個)ペンギン	20	水	
6	水	消防署見学 (個)パンダ・イルカ	21	木	地域交流バイキング
7	木	食育活動・清掃活動 (個)パンダ・キリン	22	金	体操教室
8	金	体操教室 個	23	土	
9	土	別面	24	日	
10	日	談	25	月	
11	月	(個)ラッコ・ライオン	26	火	英語教室
12	火	英語教室 (個)イルカ	27	水	カプラ体験会
13	水	縦割り保育 避難訓練 (個)パンダ・キリン	28	木	誕生日会
14	木	(個)ペンギン・ライオン	29	金	
15	金	体操教室 (個)キリン	30	土	

## 7月の主な予定

- |                        |                           |
|------------------------|---------------------------|
| 4日(水)音楽指導              | 14日(土)なかよし夏祭り             |
| 5日(木)七夕                | 18日(水)プール開き               |
| 9日(月)～13日(金)<br>個別面談週間 | 19日(木)じゃがいも掘り<br>カレーパーティー |
| 11日(水)縦割り保育            | 25日(水)地域交流会               |
| 12日(木)避難訓練             | 30日(月)誕生日会                |

## 新入園児のお知らせ

今月よりライオン組に新しいお友達が入りました。ウハーン アルダリアンダラちゃんです。よろしくお願ひします。



皆様にも曰頃の運動不足を解消して頂きた  
山体を動かして頂けるような体操教室にな  
終わった後に「疲れたなー。でも気持ちい  
と爽快感を感じていただけれ  
ば嬉しく思います。

当団は子ども達が作った父  
の日のプレゼントもあります  
ので楽しみにして下さい。

# なかよしだより

平成30年6月1日  
第113号  
草加なかよし保育園

紫陽花の美しさにまた梅雨に似合ひきれいな色だらうとしばし見とれます。カタツムリなど見かけたら嬉しくなります。梅雨と聞いただけで大人は気持ちが沈みがちですが、元気な子ども達は傘と長靴に心ワクワク。傘に落ちる雨の音を聞き、ちょっと生臭い雨の匂い、顔にかかると髪の毛もはつついで、水たまりを見つけたらパシャッと。かわいい笑い声にその楽しさが伝わり、「思いっきり遊んでいいよ」という思いになります。幼い頃の体験ですが、大人になつてからも、そんな気持ちを思い出しても、温かいものを感じ、子ども達の想こと共に心豊かになります。

園 長 渡 部 容 子

私は中学、高校と吹奏楽部に所属しており、クラシックネットを担当していました。先日高校時代の友人の結婚式に参加し、高校卒業振りに当時の仲間たちと演奏をしました。楽しかったこと、大変だったこと、たくさんさんの想い出を共有してくる仲間たちと再び一つになり、演奏することができとても乐しく、幸せだと感じました。

なかよし保育園でも運動会のマーチング練習が始まりました。楽器を使って音を出す樂しつれはもううんのこと、保護者の皆様の前で発表する期待感、仲間と一緒にになり演奏する樂しつれを味わいながら取り組んでもらいたいと思っています。

主任 中嶋彩乃

○保育参加（6月16日）

で、カツバと長靴の上  
用意をお願い致します。  
雨が強い場合は6月11  
日(月)に延期いたします



## ○そつまごむの田の植え付け（5月17日）

畑の半分を使っててやつま芋の畠の植え付けを行いました。ライオン組さんとペニンギン組のお友達は先生に手伝ってもらいながら、イルカ組以上のお友達は、スコップを使って挑戦しました。大根やじゃがいもの植え付けは、うねにかけたビニール袋に穴を開けて、種を撒いたり差し込んだりするだけですが、さつま芋は茎を寝かせて植えるので、苦戦している子が多かったです。子ども達は「大きくなつてね」「おこしくなーれ」と言いながら植え付けをしていました。育つしていく様子もしっかりと観察しながら子どもたちと作物の成長を楽しんで行きました

いと考えていきます。

秋になつたら、みんなで大きくなつたお芋を収穫して焼き芋会を行います。



○消防署見学(6月6日)

お散歩の時に、救急車や消防車が通るのを止めなければなりません。消防署見学は毎年、子ども達がとても楽しみにしてくる行事の一つです。消防署建物内を見学した後、消防服を着させてもらひたので、

新しいクラスになり、初めての親子行事でした。子ども達にとても、保護者の皆さま、御祖父母の皆様にとても楽しご一日になつたのではないか。

集合場所に嬉しそうに集まつて、子ども達を見て、いつも以上の元気さを感じました。動物を見つむると「あー、ライオンがいるよー」「次は何を見るのかな?」など保育者やお友達と会話を弾ませながら、動物を見て回る姿がありました。モノレールにも乗ることができる、違うクラスのお友達に手を振る光景はとても微笑ましく感じました。週明け、幼稚部のお友達が遠足の印象画を描きました。廊下に飾つてあるのでぜひご覧下さい。お忙しい中、たくさんの方に参加ありがとうございました。



## お願い

○尿検査について  
今年度の尿検査は幼稚部のみを対象に6月から7月にかけて実施致します。実施園児には結果のお手紙をお渡します。

- 汗拭きタオル等について  
6月7日(木)の食育活動では、ホットケーキを作ります。パンダ組・キリン組・ライオン組は、6日(水)までに、エプロン・三角巾・マスクを担任までお持ちください。
- 衣替えについて  
暑い日が続いております。プール遊びは7月からですが、幼稚部では天気の良い日には水遊びやどろんこ遊びを行なことがあります。汚れてもいい服をピーチールに入れ、水遊び用と記入の上お持ち下さい。
- 幼稚部 水遊びについて  
気温が高くなり日中汗をかくことが多くなってきました。ラッコ組以外のクラスは、毎日汗拭きタオルを通園バッグに入れて下さい。また保育部のジャマやタオルケットも汗をかいたら、その都度、お持ち帰り頂きますのでお洗濯をお願い致します。翌日お忘れなくお持ちください。
- ボランティアについて  
5月からの週に1回4時～6時、ボランティアで山田万里枝さんがパンダ組に入ってくれています。子ども達と一緒に遊んだり、英語で本の読み聞かせをしてくれたりしています。
- 七夕について  
6月5日に七夕の短冊を配布します。お子様のお願い事を記入して6月15日までに担任にお渡し下さい。

## ラッコ組



### <今月の目標>

- ・保育者と一緒に好きな場所で探索活動を楽しむ
- ・触れ合い遊びや、わらべうたを楽しみ、愛着関係を深めていく

### <クラスの様子>

少しずつ部屋の雰囲気や環境に慣れ、自我が始めました。名前を呼ぶと、はいはいやつた歩きで保育者のところまで来てくれる様になりました。行動範囲がぐっと広くなりました。

## パンダ組



### <今月の目標>

- ・梅雨の時期を知り、季節の変化に興味を持つ
- ・集団で行動する事を理解し、みんなで取り組む楽しさを味わう

### <クラスの様子>

親子遠足で友達と一緒に動物を見たり、みんなでさつま芋の苗を植えたりしながら、友達と一緒に活動する事をとても楽しく感じています。運動会に向けてのダンス練習も元気に踊れるように頑張っています。

## ペンギン組



### <今月の目標>

- ・梅雨の自然や虫に、興味を持つ
- ・保育者と関わりながら、好きな遊びを楽しむ

### <クラスの様子>

散歩でアリやカラスを見つけると指を差してお友達や保育者に一生懸命教えてくれています。お歌も上手に歌える子が増え、手遊びやダンスのときも可愛い声で歌いながら、みんなで一緒に楽しんでいます。

## キリン組



### <今月の目標>

- ・梅雨期の自然に触れ、身近な動植物を見たり触れたりして興味・関心を持つ
- ・ルールのある遊びを、友達と関わり合いながら楽しむ

### <クラスの様子>

園庭に出るとダンゴ虫やハサミ虫を捕まえて観察することを楽しんでいます。運動会で発表するカラーガード練習も始めました。少しづつ動きを覚えながら取り組んでいます。

## イルカ組



### <今月の目標>

- ・簡単な身の回りの事に興味を持ちやってみる
- ・保育者や友達と一緒にごっこ遊びを楽しむ

### <クラスの様子>

友達や保育者との会話がぐっと増え、言葉による伝えあいができるようになってきました。動物カードや絵本に興味を持ち「これなに?」など自分から言葉や名前を覚えています。お部屋にはすぐ見られるように絵本コーナーを設置しています。

## ライオン組



### <今月の目標>

- ・夏野菜や草花の栽培を通して成長の様子に興味・関心を持つ
- ・相手の気持ちがあることを知る

### <クラスの様子>

畠の草むしりを行い草の中から色んな虫を見つけると、虫かごに入れて興味を持ちながら観察しました。夏祭りに向けて和太鼓の練習を始め、自由遊びの時間にも友達と一緒に積極的に練習する様子が見られます。

## 6月生まれのお友達・先生

きし　えま　かやん（1歳）  
歩ける事が嬉しくて部屋中を歩いて楽しんでいます。目が合うと「こっそり笑い、保育者のところまで来てくれます。ぱいぱいも上手で、「ぱーぱー」と言しながら手を振ってくれるようになりました。

くわばら　まな　ちゃん（1歳）  
お友達にも興味が出てきて、つたない歩きで二コ二コしながら追いかけて走っています。歌が好きで、手遊びをする嬉しさで体を揺りしてリズムをとつて遊んでいます。

しみず　ひな　ちゃん（3歳）  
アンパンマンが大好きでキャラクターの名前を聞くと嬉しそうに教えてくれます。水色が好きでアイクリップの水色だけを集めてお洋服にたくさんつけて遊んでいます。

ひろた　ゆい　ちゃん（2歳）  
小さいお友達が好きで、よくラッコ組のお友達に「いいこいいこ」をしています。自由遊びはつこひもを使ってお母さんになりきり、ぬいぐるみを抱っこやおんぶをして遊んでいます。

たなか　そういち　くん（1歳）  
車や電車が好きで絵本や玩具で遊んでいます。楽しいときや嬉しいときは「コーコーしながら喜びの舞をしています。虫やお花を見つけると保育者を呼んで指を差して教えてくれます。

すずき　もとこ　くん（1歳）  
マラカスや音が出るおもちゃが好きで、そのおもちゃを出すと一目散に、すくばらで近付き画手で振って笑顔を見せてくれます。少しうつ、つたい歩きもし始めたようになります。

すきその　みなど　くん（4歳）  
電車が好きで名前を沢山覚えています。サンダーバードという電車が大好きで電車の一部を見ただけで、何の電車か当たりであります。歌が好きで、手遊びをする嬉しさで体を揺りしてリズムをとつて遊んでいます。

てらじま　たくみ　くん（3歳）  
サッカーが大好きでボールを見つかるとボールを遠くまで蹴って遊んでいます。足の力もしっかりついてきました。最近はトイトレーニングも進み、一段とお兄さんになつてきました。

まえだ　ともこ　先生  
事務の合間に保育室を覗いては、子供たちの成長を楽しく見ていました。園での生活が豊かな心を育て、明るい未来につながるよう、かわいい園児を見守っています。

やまもと　あい　先生  
沢山の子ども達に「今日のお給食おいしかった」と言つてもらつことができ、楽しく仕事をしています。保育園の生活の中で、食育活動も楽しかったと思つていつも元気で頑張ります。